

Dícese de la Santa Patrona del club Pregúntale a Rosario.

Nació en Chihuahua (Queeee bonito es Chihuahuaaaa!!!) pero vive en Cd. Guadalupe Nuevo León, haciendo más bello e importante este municipio.

Su vocación es la medicina. Es jefa en la Green Cross del mismo municipio porque ella es del pueblo y para el pueblo (iñoor)

Se le distingue por su elegancia natural, su mirada versátil y el color de su pelo (y almaa!!!)

Nacimiento del club

Nació en octubre del 2010, tras clases tan amenas con una profesora cuya irritabilidad en la piel, llegó a extremos inimaginables (Vea alergias en la piel).

Este club comenzó a alabar las hazañas de la Santa Patrona, ya que cualquier duda ella se las respondía un día de la semana en especial, comenzando los viernes, luego los miércoles, lunes y después cualquier día que emergieran dudas.

El club ha cambiado de nombres, pero todos hacen alusión a la Santa Patrona:

La banda del carro rojo, Red ladies club, Pregúntale a Escapulario

La era de los milagros

Se descubrió en el club que la Chayo era milagrosa, ya que con sus miradas hace maravillas, desde traqueotomías, hasta colonoscopias!!!

El tacón rojo

Símbolo de la religión rosariana, ya que a la Santa Patrona se le compara con Miranda Priestly por su inigualable estilo y por el apellido.